
韓国の船舶事故は、

150名以上が亡くなり、

未だ150名以上が見つ

かっていません。船長や

船員が真っ先に脱出し

てしまったそうです。船

長や船員の職業倫理の無さはもちろん、船会社そ

のものに多くの問題があることが明らかになって

います。このニュースを聞くたびに、ロータリーの決

儀23-34の職業奉仕の理念や「四つのテスト」など

が、この会社には無かったからだと思います。前回

の例会で、公共イメージ向上について話し合いまし

たが、職業奉仕の理念奉仕の哲学をなくしたら、ロー

タリーでなくなります。ただの何処にでもある奉仕団

体になり、広報宣伝の為に派手なお祭り的な奉仕

に力を入れるようになったら、ロータリーの存在の

意味がなくなります。これ以上ロータリーの話をする

とボロが出ますので終わりにします。

理事・役員会審議事項

①３月度予算収支の進捗状況について承認。

②中島の退会及び新入会員（大和式礼）について

は例に習って承認。

③次期、規定審議会の件は情報委員会で調整を

承認。

④第３回家族例会の収支を承認。

⑤夜間例会の収支を承認。

討議事項

①次年度より 役員理事構成表について （山崎会

長エレクトより）

お祝いの方々

親睦活動委員会 長谷川 清 副委員長

結婚記念日 横澤 創 君 4月29日

長谷川 清 君 4月29日

創業記念日 梅野 房子 君 4月29日

入会記念日 池澤 利男 君 5月1日
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【 本日のプログラム 】 5月8日 卓話 「創立記念日にあたり」 会長・幹事
【 次回予告 】 5月15日 卓話 「持続可能な自立循環型リサイクルループ・ヤサイクルの形成について」

【 第1713例会 】 平成26年4月24日（木） 【 司会SAA 】 藤田 方巳 君 【 斉唱 】 「奉仕の理想」
【 ソングリーダー 】 長谷川 清 君
【 ゲスト 】 大和市社会福祉協議会 常務理事 角野 秀樹 様、総務課 課長補佐 江原 純一 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

43名 29名 80.56% 71.43% 10名 阿萬、橋本（吉）、引田、池澤、伊藤、野口、富澤

1718号

会長の時間 岸 幸博 会長 幹事報告 中島 康次郎 幹事

委 員 会 報 告



「沿革と活動について」

大和市社会福祉協議会 会長 髙橋 政勝 様

常務理事 角野 秀樹 様

総務課課長補佐 江原 純一 様
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岸 幸博 会長、中島 康次郎 幹事

大和市社会福祉協議会 角野秀樹常務理事、

江原純一総務課課長補佐、、二見健介理事長様、

本日は卓話宜しくお願いします。梅野さんお久し

ぶりです。紅一点ですね。

岸 幸博 君

創業を祝って頂き、ありがとうございます。

髙橋 政勝 君

本日は、大和市社会福祉協議会の「沿革と活

動」についての卓話です。機会を与えて頂き、誠

にありがとうございます。

梅野 房子 君

足の怪我もやっと治りつつあります。やっと出

席することが出来ました。宜しくお願いします。

長谷川 清 君

36回目の結婚記念日をお祝いいただき、あり

がとうございます。

横澤 創 君

結婚記念日のお祝いをありがとうございます。

お互いにすっかり枯山れになりました…。

髙橋 清 君

大和市社会福祉協議会 会長 髙橋政勝様、

角野常務理事、江原氏、3人方の市社協の「沿革

と活動について」、拝聴させて頂きます。市社協の

これからの発展を祈願致します。

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \20,000 累計 \765,000


